

## **Silence on projette!**

Depuis 2017, la commune de Préserville propose à ses habitants et plus largement au public une animation cinéma un jeudi par mois, dans la salle de Lafontaine. Elle dépend de l'association Cinéfol31 qui propose ses services à d'autres communes. Cinéfol31 leur donne une liste de films et suivant le résultat du sondage parmi la commission culture de la mairie, ils choisissent le film qui sera diffusé. Les tarifs sont fixés par l'association. Le nombre et la tranche d'âge des personnes varient selon le film et la tête d'affiche, en moyenne une vingtaine de personnes viennent assister au film. Notre travail consistait en l'interview de personnes venant des communes voisines. La majorité des personnes interrogées avaient plus de cinquante ans. Elles étaient accompagnées ou seules. Il y avait aussi des personnes plus jeunes. Certaines avaient eu connaissance du cinéma de Préserville grâce à un flyer reçu dans leur boîte aux lettres, d'autres grâce à internet. La plupart des personnes interrogées se déplacent jusqu'à Préserville car la salle est à proximité. La programmation leur plaît et le tout dans une ambiance agréable.

### **Léa et Yelena**

Photo 1 : intérieur de la salle où nous avons regardé le film à l'intérieur de la salle de Lafontaine

Photo 2 : extérieur de la salle de Lafontaine